
日時　 10月31日（月）　19：55～22:30
会場　 丸紅㈱　1210研修室
出席チーム 役員会、主幹事、副幹事
欠席チーム 無し
議事録 JFE商事　松尾　本幡　水田（記）

議題
※以下、敬称略とさせていただきます。

■ 議題
①冒頭（金田会長講演）
②進捗報告、諸連絡

■ 出席者名

議事 会議冒頭で金田会長より、ブレインストーミングを説明頂き、
議題についてブレインストーミングを実践。

◎ブレインストーミングとは
いつも自分達の考えている範囲(BOX)から抜け出し新たなアイデアを出す為の手法。
→Think(ing) out of the box

ブレインストーミングの手順
①テーマ設定
②アイディアを出し合う
出たアイディアを否定してはいけない。思いついた事を次々と発言していく
③グルーピング
共通項を見つけ出し、複数のグループに分ける。１つのアイディアが複数のグループに分類されても構わない。

本日の議題を何にするか実際にブレインストーミング
金田会長 試合の経過報告。今年の目標
ＪＦＥ商事/松尾 提出物関連の謝罪を行いたい
丸紅/北川 三菱商事グラウンドについて
金田会長 チャンピオンズカップ運用要綱について
岩谷/村松 MC報告書のHP掲載について
役員会/横田 フローチャート(組織体制)
ＪＦＥ商事/水田 雨天時の対応(ﾚｯｽﾞﾗﾝﾄﾞにて人工芝・天然芝を取っているｹｰｽ)
ＪＦＥ商事/本幡 審判報酬について
役員会/内田 三菱商事５０人登録について
丸紅/北川 グラウンド確保＆費用について
ＪＦＥ商事/松尾 出場選手のチェック

上記のアイディアを以下項目にグルーピング

F
試合の経過報告
フローチャート(組織体制)
チームデータ登録
出場選手のチェック

P
提出物関連の謝罪
三菱商事グラウンドについて
雨天時の対応
三菱商事５０人登録について
出場選手のチェック

D
今年の目標
フローチャート(組織体制)
出場選手の確認

N
三菱商事グラウンドについて
チャンピオンズカップ運用要綱
審判報酬について

ＪＦＥ商事/松尾 前回の代表者会議議事録の提出期限を守る事が出来なかったことについて謝罪。

三菱商事50人登録 ５０人登録の問題点
①要綱違反（上限：44人）

日立ハイテク/中 ⇒日立ハイテクノロジーズの村上が担当
②チームデータの確認が出来ていない

岩谷/村松 現在の登録人数は４４人に変更されているが、恐らくHP上の人数は変更されていない。
③役員会によるダブルチェックが機能していない

副幹事業務の流れ 金田会長 運営要綱に記載のある事項については各チームの責任
副幹事はチェック機能を果たす必要がある。
マトリックスチャートを作成する事で誰が何をするかが明確になり、責任の所在が明らかになる。

オペレーションの流れ

日立ハイテク/中 図の方が分かり易い
ＪＦＥ商事/松尾 文字より図の方が分かりやすい
ＪＦＥ商事/本幡 整理し易い
役員会/横田 オペレーションマニュアルについては図だけでなく、文章でも業務内容を明確に説明すべき。

主幹事・副幹事が夫々の業務内容をキチンと把握するため。
金田会長 図示するのは直感的に理解可能である事が重要。また、誰・何向けに作成するのか意識する事が重要。

まずはオペレーションマニュアルの作成に注力し、フローチャートとマトリックスチャートの作成は来年度以降に検討する。

表彰式/フットサル大会 日立ハイテク/中 表彰式とフットサルを一緒にやるのかどうか

次葉へ続く

内容

2011年度商社リーグ　第2回　代表者会議
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選手登録について 日立ハイテク/中 伊藤忠にて女子１名の選手登録が見られ、役員に承認された。
本人希望より、体重の項目に記入が無い。これは良いのかどうか。
⇒基本的に必要項目は全て記載。Jリーグにおいても、年齢・身長・体重の記載が求められている。

　但し、年齢・身長・体重についての確認は行わないので、実際の数値でなくても構わない。

雨天時の対応 ＪＦＥ商事/水田 レッズランドで天然芝・人工芝の２面を取っている場合、雨天時天然芝での試合を行う事が出来ない。その際の対応をどうするのか。
⇒事前にＭＣと出場チームの同意が得られれば、試合決行。

クモの巣グラフ 金田会長 フローチャートよりも、クモの巣グラフの方が更に重要。
⇒フローチャートについては11/21(月)を期限とし、クモの巣グラフについては、提出期限を11/14(月)とする。
⇒クモの巣グラフは来年より10月と11月の代表者会議で報告する。

得点者の誤記彩 役員会/内田 MCの不注意による得点者報告のミスが発生している。
金田会長 キャプテンが試合後に得点者の欄もしっかり確認してMC表にサインする事を徹底。

チャンピオンズカップ 金田会長 現段階で完成していない。12/12(月)までにチャンピオンズカップ運用要綱の最終版を作成し、代表者会議にて説明。
運用要綱について

ＭＣ報告書のＨＰ掲載 日立ハイテク/中 マンオブザマッチ選出理由の文章量が人によりばらつきがある。HPに掲載によ、人に見られる事を意識し、自然と質が改善されると考える。
⇒多数決を行ったところ、１０：１で掲載しない事に決定。
　良いアイディアではあるがチェックするマンパワー・コストが無い為、今回は見送り

今後のスケジュール 金田会長 試合中止が発生したらどの様に延期になるかのスケジュールを１５日までに配信願う。
12/4(日)  12/11(日)であれば、金田会長所有のグラウンド使える可能性あり。但し、現時点では未定。もしくは、新横フットボールパークはどうか。

丸紅/北川 距離は遠くなるが、大網であれば大体取る事可能。
金田会長 結論としては、12/18(日)までに全試合消化予定で進めていく。通常運営だけでなく柔軟に対応していく。
日立ハイテク/中 三郷のグラウンド取れると思う。確認します。

今年度主副幹事としての ＪＦＥ商事/本幡 ①ML・議事録の今までの整理。商社リーグ参加者が分かりやすいように作成。
目標 ②主幹事/丸紅北川さんが作成したフローチャートの精度を上げる。

岩谷/村松 ①MC報告書のイエローカード・レッドカード記入場所を工夫。(現状、入力場所がずれると結果に反映されない事ある為）
②MC報告書内の各社サイン欄のビジュアル化を図る。(プルダウン形式等の工夫を取り入れ改善を図る。)

丸紅/北川 リーグを予定通り終わらせる。クモの巣グラフを1月までに作成。
日立ハイテク/中 ①昨年度、日本ユニシスの作成したリスト(名簿作成時の注意事項を纏めたもの)をさらにわかりやすく作り上げる

②チームデータに生年月日を記入すると自動で年齢が算出される計算式を組み込む。

以上
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